





Voluntad sin fronteras

Queridos amigos de Finca Duende

Con tantos titulares negativos que circulan a cada momento, nos alegra aún más poder comunicar buenas noticias para variar.

Como ya sabéis la mayoría de vosotros, en mayo del año pasado remodelamos la habitación «Flamenco» para adaptarla a personas con movilidad reducida. Y precisamente durante las obras de remodelación recibíamos la primera consulta para reservar una habitación accesible en silla de ruedas.

La reserva estaba prevista para mayo de 2020... sobra añadir nada. Superando diversas vicisitudes y algún gasto añadido para organizar el viaje, la familia cambió su reserva a agosto de 2020.

Tras un viaje de casi 2 días desde la isla holandesa de Terschelling, pudimos conocer y dar la bienvenida en persona a Lowell y a sus padres. Aún sentimos un cierto cosquilleo cuando se acercan las fechas de llegada de cada uno de nuestros huéspedes, pero en el caso de Lowell, nuestras mentes bullían de expectación: «¿Superará la habitación adaptada su estreno con buena nota? ¿Hemos pensado en todo lo necesario? ¿No estará el espejo colgado demasiado arriba? ¿Cabrá bien la silla de ruedas bajo la mesa?»





Voluntad sin fronteras

El alivio y la alegría fueron enormes cuando la habitación fue muy bien valorada y pudimos constatar que Lowell se encuentra muy a gusto en Finca Duende.

Con cada día que pasa, Lowell muestra una mayor alegría. Y esto es algo que a su vez nos emociona mucho en estos tiempos del COVID, porque nos demuestra que para algunas personas no existen los límites cuando tienen que lidiar con preocupaciones totalmente diferentes y se enfrentan a cada día con una sonrisa.

Lowell nos demuestra día tras día que la vida es un libro abierto que podemos escribir y que pocas preocupaciones carecen de solución. Estamos agradecidos por el tiempo que estamos pudiendo compartir con Lowell y sus padres, satisfechos de que nuestra habitación adaptada haya superado su prueba de fuego y esperanzados con que, a partir de ahora, muchos más huéspedes con movilidad reducida nos visiten en Finca Duende.

No podemos despedirnos sin dar las gracias de cora-

zón a todos los huéspedes, amigos y conocidos cuya intención fue venir a visitarnos este año y no pudieron hacerlo, y que en la inmensa mayoría de los casos han cambiado su reserva al año que viene. La ilusión de poder daros la bienvenida el año próximo nos desborda.

MUCHÍSIMAS GRACIAS POR VUESTRA FIDELIDAD

Os deseamos una salud de hierro, bonitos propósitos y mucha alegría en la vida.

Hasta muy pronto, Melanie y Christian





